

ACTO DE HOMENAJE A LOS JUBILADOS

El pasado 31 de enero tuvo lugar el acto de homenaje a los 172 profesionales que se jubilaron del Área Sanitaria de A Coruña e Cee.

En representación de los jubilados habló el doctor Fernando Iglesias Gil de Bernabé, así como Loli Rivas explicó la iniciativa de la creación de la Asociación de extrabajadores, donde animó a no perder el vínculo con lo que hasta ahora fue su "casa".

En dicho acto, también intervinieron el gerente del área sanitaria de A Coruña y Cee, Luis Verde, y el conselleiro de Sanidade, Jesús Vázquez Almuiña.

[La Voz Galicia: Los viejos del CHUAC](#)



Clasificación

Categorías: